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23/SVV/1018 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Stromversorgung bei Kiez- und Stadtteilfesten 

Einreicher: 

Stadtverordneter Troche, Fraktion SPD 
Datum 

28.09.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

04.10.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Bei gemeinnützigen Stadtteilfesten und Kiezfesten stellen oftmals Infrastrukturelle Probleme wie zum 
Beispiel die Stromversorgung die Betreiber vor große Herausforderung. Umso ärgerlicher ist es, wenn 
öffentliche Stromanschlüsse oft vorhanden, jedoch nicht verwendet werden können. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Besteht seitens der Landeshauptstadt Potsdam die Möglichkeit, den Strom für gemeinnützige Feste 
zur Verfügung zu stellen? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. L. Troche 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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